

Pressemitteilung

Haus am See in Heilbronn feiert 10jähriges Bestehen

Stuttgart, 7. November 2022 – Auch, wenn es eine noch junge Einrichtung ist: Das Haus am See blickt auf eine besondere Geschichte zurück und hat sich in den letzten zehn Jahren zu einem festen Bestandteil der Heilbronner Gemeinschaft entwickelt. Zum ersten runden Jubiläum gratulieren Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeisterin Agnes Christner gemeinsam.

„Unser Haus am See ist seit zehn Jahren ein beliebter und liebevoller Treffpunkt für die Menschen in Heilbronn-Böckingen“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider zum Jubiläum. Genau das war das Ziel, als 2012 die Einweihung der neuen Einrichtung gefeiert wurde: Eine moderne Einrichtung, die sich sowohl architektonisch als auch inhaltlich und konzeptionell in die Gemeinschaft des Stadtteils integriert und fester Bestandteil des täglichen Lebens wird. Nach zehn Jahren zieht man die erste Bilanz – mit sehr erfreulichem Ergebnis.

Im Haus am See leben seit Eröffnung 80 Menschen mit unterschiedlichem Pflege- und Betreuungsbedarf. Das Haus hat sechs familiäre Wohngruppen, jeweils mit eigenem Wohn- und Essbereich, einer Wohnküche und gemütlich eingerichteten Sitzecken. Zwei der Wohngruppen sind speziell für Menschen mit demenziellen Einschränkungen und einem besonders herausforderndem Verhalten konzipiert. Das Haus, zu dem auch zehn Betreute Wohnungen gehören, wird seit 2021 von Markus Schweiker geleitet.

Medienvertreterinnen und -vertreter sind zur Jubiläumsfeier herzlich eingeladen

Das Jubiläum wird am Dienstag, 11. Oktober 2022 um 15 Uhr in Heilbronn gefeiert. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider begrüßt die Gäste. Es sprechen außerdem Bürgermeisterin Agnes Christner, Hausdirektor Markus Schweiker und Regionaldirektorin Sarah Setzer. Das geistliche Wort formuliert Dekan Christoph Baisch. Axel Bayer und Dr. Thomas Klutz begleiten die Veranstaltung musikalisch.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk und betreuen 13.220 Menschen in 165 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 10 WohnenPLUS-Residenzen, 90 Pflegeheime, 38 Mobile Dienste, 24 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe und ein Bildungszentrum. Als Arbeitgeber bieten wir 9.800 Mitarbeitenden und 820 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Wir profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 6.000 Mitgliedern.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12
70190 Stuttgart

0711 63676-120

a.heizereder@ev-heimstiftung.de